DEL 16 AL 22 DE NOVIEMBRE DE 2012

Responsables de ocho comunidades autónomas en materia de caza, entre ellas Castilla-La Mancha, se reunieron ayer para comenzar a negociar la creación de licencias interautonómicas de caza.

IBA A COMPARECER EN COSLADA

## Cospedal se libra de declarar por el caso de los espías por la huelga

El Juzgado de Primera Instancia número 5 de Coslada suspendió la declaración de la presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, por el caso 'Detectives Almirante' debido a la jornada de huelga general. La causa se enmarca en la demanda interpuesta por el gerente de esta empresa, Isidro García, por considerar que Cospedal dañó a principios de 2011 la imagen de la compañía cuando dijo que seguía a dirigentes del Partido Popular por encargo del PSOE. También se suspendió la declaración de la alcaldesa de Ciudad Real, la 'popular' Rosa Romero, y el actual portavoz del PP en las Cortes regionales, Francisco Cañizares, además del gerente de la compañía. La compañía Detectives Almirante solicita 100.000 euros. en concepto de indemnización, a cada uno de los demandados por considerar que Cospedal tampoco se retractó de las acusaciones cuando se le ofreció a través de un acto de conciliación.



## La Junta adelgaza la administración regional

Castilla-La Mancha es la región que más empleo público ha destruido en 2012



Imagen de archivo de una de las manifestaciones de los docentes

La dieta Cospedal continúa adelgazando la administración regional. Según los últimos datos publicados por la Asociación de Grandes Empresas de Trabajo Temporal (AGETT), Castilla-La Mancha es la región que más empleo público ha destruido en lo que llevamos de año.

Respecto al tercer trimestre de 2011, hay un 15,9 por 100 menos de empleados públicos, y también se aprecia una reducción de estos ocupados (-13,2 por 100) si se toma como referencia el inicio de la crisis, es decir, el tercer trimestre de 2007. La pérdida del empleo público en lo que va de año (19.900 menos) se debe principalmente al empleo temporal, que cae un 43 por 100, mientras que el indefinido cae al 3,2 por 100 desde el cuarto trimestre de 2011.

Se da la circunstancia de que en Castilla-La Mancha, uno de cada cuatro ocupados trabaja en el sector público, muy por encima de la media nacional (21 por 100 de los ocupados trabaja en el sector público).

Según el estudio de AGETT, Castilla-La Mancha y Murcia son las regiones que más han reducido sus ocupados públicos en lo que va de año, mientras que La Rioja, Baleares, País Vasco, Asturias, Extremadura y Cantabria han creado empleo público en lo que va de año.

Sólo en el sector docente, la Junta de Comunidades ha dejado de contratar en este curso académico a 2.226 profesores interinos menos respecto al curso pasado, a pesar del incremento del alumnado.

EL 35 POR CIENTO

## La Junta ya ha pagado una parte de su deuda a los Ayuntamientos

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha pagado ya un 35 por ciento de la deuda de 391 millones de euros que el PSOE dejó a los ayuntamientos de la Comunidad Autónoma, un porcentaje que "subirá" a final de año porque el Ejecutivo va a "pagar más". Así lo avanzó este miércoles durante su intervención en la Comisión de Presupuestos de las Cortes el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas y portavoz del Ejecutivo, Leandro Esteban, que ofreció este dato tras las críticas que los socialistas habían realizado al pago que se estaba realizando a las Corporaciones locales por parte de la Junta.

El consejero calificó de "injusto, falso, impresentable e insolidario" que los socialistas digan que este Ejecutivo no paga, porque eso sería como decir que esos 3.000 millones de euros "no han servido para nada". Estas declaraciones las hacía Esteban después de las acusaciones lanzadas por el portavoz del PSOE en la Comisión, Luis Santiago Tierraseca, quien lamentó que "se hable mucho de un plan de pago a los ayuntamientos que nunca llega". "Están asfixiando a los ayuntamientos", aseveró el socialista a los medios de comunicación.

menú diario 9€

menú degustación
fines de semana
y festivos 16,50€

comidas de
empresa desde 22€

asados en horno de leña
cena - baile todos los sábados

HAZ TU RESERVA 91 880 87 04



